



« Et si nous transformions nos communes du Chablais 74 en vastes jardins de fruits et de légumes à partager ? »

INCROYABLES COMESTIBLES D'ORCIER

Notre raison d'être

Les Incroyables comestibles Léman 74, dont ceux d'Orcier, font partie d'un mouvement citoyen international.

Ils créent avec les habitants et les communes du Léman 74 des espaces de fruits, légumes, aromatiques à partager librement pour :

- retrouver le **lien** avec la terre nourricière et la nature
- renforcer les **échanges** entre les personnes de tout âge, toute condition qui aspirent à un changement en favorisant la rencontre, la convivialité (discussion autour des espaces, ateliers...).
- sensibiliser les habitants des communes en associant les enfants :
 - . au **respect du vivant**, à la préservation de la **biodiversité**
 - . à l'idée de **partage** et de **gratuité**. **Que nos communes soient des lieux vivants !**
- faire découvrir des pratiques de **jardinage naturel** : agroécologie, permaculture...
- se réapproprier son **alimentation** (amener à consommer des aliments de saison, produits locaux et goûteux)
- redynamiser les **échanges locaux**, promouvoir les circuits courts de production, de transformation et de distribution (jardins de Cocagne, AMAP...)

Temps fort en 2020 des Incroyables Comestibles à ORCIER

- La création de panneaux pour indiquer le nom des plantes s'est fait en deux temps. Petits et grands ont récupéré bois, planches, dossiers de chaises, ardoises pour clouer, scier, poncer et assembler de jolis panneaux toujours avec l'esprit récup. L'atelier de Colas bien équipé nous a été d'une grande aide ! Puis place aux couleurs pour laisser libre cours aux esprits créateurs ! Avec cette belle énergie, l'envie de mettre des citations est venue naturellement pour ajouter de la poésie et de la philosophie au jardin.
- Un deuxième rendez-vous a permis de mettre en place ces jolis panneaux : Quelle joie de retrouver les plantes et d'associer les noms ! Nous n'avons pas fini d'apprendre... Heureusement Delphine était là pour nous aiguiller dans cette drôle de chasse aux trésors ! Expérience renouvelée lors d'une journée organisée par Chablais Permaculture et l'occasion d'ouvrir le jardin à des passionnés venus des alentours pour une visite pleine de surprises.
- Quel plaisir de finir ces rendez-vous autour d'un goûter ou un apéro partagé pour que les plus âgés régalaient les petits et les plus grands avec leurs belles histoires pleines de magie et de mets délicieux ! Chacun repart les yeux pétillants et le cœur en joie en pensant déjà au prochain rendez-vous : la construction d'autre mobilier en palettes pour offrir des haltes pleines de rêverie à l'espace juste à côté de l'école. Un transat et un banc sont venus compléter ce mobilier après une exquise symphonie rythmée par les marteaux et les scies !

Et pour 2021 :

Nous vous proposerons une rencontre en fin d'hiver pour recueillir vos envies pour la prochaine saison. Ensemble, imaginons comment rendre les espaces le plus agréable possible et qu'ils donnent envie à chacun de s'y arrêter, proposons de nouveaux ateliers et des moments conviviaux autour d'un goûter ou apéro partagé. N'hésitez pas à guetter notre agenda !

S'informer:

- Panneau d'affichage à l'espace vers l'école
- En contactant Delphine 0450810434
- Site incroyablescomestiblesleman74.chablaispermaculture
- Vous trouverez notre agenda sur le site LAC Chablais :
<http://lac-chablais.fr/acteur/41/Incroyables-Comestibles-Leman-74>